
　元市の地域おこし協力隊の河原紗希さんが大手芸能

プロダクションの吉本興業とマネジメント契約を

結び、市役所で契約締結の報告会が行われました。

河原さんは吉本興業の番組「ＢＳよしもとチャンネル」

に出演し、食・歴史・自然など、国東市の魅力をＰＲする

タレントとして活動する予定です。

地域おこし協力隊が

市を PRするタレントに

吉本興業マネジメント契約報告会

　田深地区の魅力を再発見するウォーキングイベント

「たぶかまちなかウォーク」の実施に合わせて、田深

商店街の「ギャラリーにしむら」で「田深老人クラブ

10年の歩みと、ちょっと昔の写真展」が行われました。

田深区が所有している写真など約70点が展示され、

訪れた人が田深地区の昔の風景や、地域住民の若か

りし頃の写真を見て懐かしんでいました。

田深地区の昔の写真を

見て懐かしむ

ギャラリーにしむら・田深地区写真展

11/27

　熊毛小学校の閉校にあたり、地域の人々の思い出を

つくるため、熊毛地区公民館で「餅つき大会」が行われ

ました。同校の児童や卒業生が集まり、和気あいあいと

餅をついて触れ合いました。行事を主催した親話会

会長の上園道隆さんは「熊毛小学校は閉校となりま

すが、このような行事を続けることで、地域のつなが

りを維持していきたいです」と話していました。

熊毛小の児童と卒業生が

餅つきをして交流

熊毛地区ふれあい活動・餅つき大会

11/28

11/8

　市商工会青年部の主催で、アストくにさき芝生広場

で「こども丼DEN返し」が行われました。これは、国東

町内の4小学校の6年生が、地域の飲食店とオリジ

ナル丼を考案し、販売体験をするというイベントです。

用意された250食は、開始15分で完売。小原小学校の

原口恵太さんは「みんなで元気よく販売しました。

売れて良かったです」と完売に満足そうでした。

小学生考案の

オリジナル丼が大盛況

こども丼DEN返し

11/21

　学業成就で知られる文殊仙寺で、国東市集落営農

法人連絡協議会の関係者が生産したお米にご祈願が

行われました。このお米は「合格祈願米」として、市内の

道の駅などで販売されます。販売者（松尾商店）の

松尾暁さんは「今年から合格祈願米に加えて、諸願

成就米も販売します。このお米を食べて、願いを叶えて

ください」と話していました。

祈願米を食べ

願いを叶えて

文殊仙寺・合格祈願米

11/24

　安岐中央小学校の5年生と6年生が、七島藺を

使ったリース（装飾用の輪）作りを体験しました。

安岐町在住の七島藺工芸士・岩切千佳さんが指導。

児童らは、三つ編みにした七島藺で輪を作り、リースを

完成させました。５年生の安部仁さんは「先生から

『うまい』とほめられてうれしかったです」と笑顔を

みせてくれました。

七島藺のリース

うまくできたよ

安岐中央小学校・七島藺リース作り体験

11/26

じん

　大分県芸術文化振興会議の企画で、安岐小学校の

体育館で「和楽器とバイオリンの音楽鑑賞会」が行わ

れました。同校の全校児童が、普段は聞く機会のない

和楽器（琴、尺八、三味線）とバイオリンの音色に親しみ

ました。生演奏を聞いた3年生の木村瑠羽さん（右写真）

は「バイオリンの音がとてもきれいでした」と感想を

話してくれました。

生演奏の音色に感動

安岐小・和楽器とバイオリンの音楽鑑賞会

る  う

11/11

　国見町のみんなんかんで「国見こどもたくみじゅく

展」が行われました。「国見こどもたくみじゅく」は、

国見町の芸術家が町内の小中学生にアート作品の

制作を指導する企画です。本企画の実行委員長の

野田政美さんは「町内小学校の閉校の記念になる

作品ができました。子どもたちの力作を見てほしい

です」と話していました。

国見こどもたくみじゅく展

子どもたちの力作を

見てほしい
11/15
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